

COMMUNE DE VERNIER

INTERPELLATION

au sens de l'article 47 du règlement du Conseil municipal de Vernier

Demande d'éclaircissements concernant l'abattage des arbres sur l'avenue de l'Ain

La récente coupe d'un grand nombre (autour 40-50) d'arbres sur l'avenue de l'Ain, illustrée par la photographie jointe, a suscité l'émotion des riverains de la Concorde.

Dans ce contexte, je souhaiterais obtenir les précisions suivantes :

- 1 Ce choix est-il lié à un projet d'aménagement, à des impératifs de sécurité (état sanitaire des arbres), ou à d'autres facteurs ?
- 2 Quelles instances (services techniques, élus, experts) ont été consultées ou impliquées ?
- 3 Des solutions alternatives à l'abattage (élagage, traitement) ont-elles été étudiées ?
- 4 Comment les riverains ont-ils été informés en amont ?

Je vous remercie par avance pour les éléments détaillés que vous pourrez transmettre, et vous prie d'agrérer, Messieurs, l'expression de mes salutations respectueuses.

Wahba GHALY

Conseiller municipal

Châtelaine le 17 mars 2025

